

Herren Kreisklasse A Nord

TTF Eschelb.-Angelbachtal II : TTV Sulzfeld II
Dienstag, 19.09.2023, 20:00 Uhr

9:1 Auswärtssieg in der Herren Kreisklasse A Nord für den TTV Sulzfeld II

Im Spiel der Herren Kreisklasse A Nord traf die TTF Eschelb.-Angelbachtal II am Dienstag, den 19. September im 1. Saisonspiel auf den TTV Sulzfeld II. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 12:27 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Sebastian Barth.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Bender / Koch über die 1:3-Niederlage gegen Barth / Keller hinweggetröstet werden mussten. Gekämpft bis zum Schluss hatten Gielen / Zeltmann in der Begegnung gegen Krüger / Krüger. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Einen Zähler für das Team verpassten Weinmann / Weinmann bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Hertle / Istratescu. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 0:3. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Christoph Gielen gegen Rainer Krüger. Den Sieg von Sebastian Barth konnte Armin Weinmann im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Dann ging es beim Spielstand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Robin Weinmann hatte gegen Richard Krüger bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Die siegbringende Taktik fehlte Robert Zeltmann bei seiner 0:3-Niederlage gegen Ewald Keller ab dem Start. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:7 gegenüber und kreuzte die Schläger. Thomas Bender hatte seinen Gegner Lucian Istratescu beim klaren 11:8, 11:9, 11:7 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Jochen Koch gegen Stefan Hertle, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Stefan Hertle jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Christoph Gielen bekam seinen Gegner Sebastian Barth beim deutlichen 10:12, 4:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage der TTF Eschelb.-Angelbachtal II geht es nun im nächsten Spiel am 26.09.2023 gegen den TTC Daisbach, während der TTV Sulzfeld II am 27.09.2023 gegen den TTC Haag antritt.

Statistik:

TTF Eschelb.-Angelbachtal II

Doppel: Bender / Koch 0:1, Gielen / Zeltmann 0:1, Weinmann / Weinmann 0:1

Einzel: C. Gielen 0:2, A. Weinmann 0:1, R. Weinmann 0:1, R. Zeltmann 0:1, T. Bender 1:0, J. Koch 0:1

TTV Sulzfeld II

Doppel: Krüger / Krüger 1:0, Barth / Keller 1:0, Hertle / Istratescu 1:0

Einzel: S. Barth 2:0, R. Krüger 1:0, E. Keller 1:0, R. Krüger 1:0, S. Hertle 1:0, L. Istratescu 0:1